



Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2016

Anzug Alexander Gröflin und Konsorten betreffend weniger Verkehrsschilder im Strassenverkehr

P145530

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Alexander Gröflin und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Grundsätzlich teilt der Regierungsrat die Auffassung der Anzugsstellenden, dass zu viele Verkehrsschilder kontraproduktiv sein können. Die bestehende Signalisation wird daher laufend überprüft und Signale, die nicht mehr nötig sind, werden entfernt. Mit der Einführung von Zonensignalisationen (z.B. Tempo 30-Zonen und Begegnungszonen) konnte die Anzahl der Strassensignale in den letzten Jahren markant reduziert werden. Alleine bei der Umsetzung des Verkehrskonzepts Innenstadt wurden rund 250 Signalstandorte mit etwa 350 Signalen aufgehoben. Aufgrund der kontinuierlichen Optimierung erachtet der Regierungsrat spezielle Aktionen zur Reduktion der Signalisation als unnötig.

